
Der Ortsvorsteher  
des Stadtteils Steeden 

   

   

 

 
 

N i e d e r s c h r i f t 
 

über die 3. Ortsbeiratssitzung des Ortsbezirks Steeden, zu der 
für , Montag den 22.Juni 2021  um  19:30Uhr 

einberufen 
und ordnungsgemäß geladen war. Es sind erschienen: 

 
 
 
als stimmberechtigte Ortsbeiratsmitglieder erschienen:  
 
1. Hans-Karl Trog 
2. Mirco Hochfellner 
3. Wolfgang Wünsche 
4. Michael Kilb 
5. Robert Groth 
 
seitens der Stadtverordneten erschien: 
1.Eberhard Bremser 
 
Gäste: 14 

 
Lfd. Nr. Tagesordnungspunkte 

1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2 
 

Genehmigung des letzten Protokolls 

3 
 

Bahnhof Kerkerbach 
Der Ortsvorsteher Hans Karl Trog eröffnet die Sitzung und erteilt zu diesem 
Thema das Wort an Herrn Bremser. 
Dieser erklärt die Ergebnisse der letzten Begehung mit dem Magistrat am 
Bahnhof Kerkerbach zum Thema Barrierefreiheit. 
Nach Aussage der Deutschen Bahn sei eine Barrierefreiheit hier ohne weiteres 
nicht möglich und dies auch nicht Bestandteil der Planung gewesen sei. Durch 
ein unabhängiges Planungsbüro wurde festgestellt das dies jedoch mit einer 
Umplanung möglich sei, hierzu muss aber noch eine weitere Planungsphase 
Nr. 3 erfolgen. Die Planungskosten liegen zwischen ca. 4000 – 5000 Euro- 
Die Bahnsteige müssten so Breit gestaltet werden dass 2 Rollstuhlfahrer 
gefahrlos nebeneinander vorbeifahren können. 
Die Kostenübernahme zu den Planungskosten muss beim Magistrat noch geklärt 
werden da dies eigentlich Sache der Deutschen Bahn ist. 
Der Magistrat wird hier weiter daran arbeiten. 
  

4 

Kinderspielplatz 
Ortsvorsteher Trog erwähnt dass hier ein Grundstück angeboten worden ist von 
ca. 800m². Es muss jedoch noch zwischen Eigentümer und Bürgermeister Michel 
Kremer ein Gespräch über die Kosten stattfinden. 
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Ein Gast gibt an das Hartplatten am Basktballplatz (auf der Platte / am Löwen) 
Nötig seien. Der Ortsvorsteher wird dem nachgehen.  

5 

Patenbäume 
Ortsvorsteher Trog gibt an dass sich hier der Platz gegenüber vom 
Tennisvereinsheim anbieten würde, die Bäume könnten nach seinem Vorschlag 
Säulenform haben, z.B. Obstbäume. 
Alternativplatz wäre der Hang unterhalb des Sportplatzes. 
 
Ein Gast gibt an das die SPD ebenfalls eine Baumpflanzaktion in Runkel 
durchführen will und ob man beides nicht kombinieren könnte. 
Ebenfalls wird durch die Gäste erwähnt das die Baumpaten natürlich auch für die 
Pflege dieser zuständig seien. 
 
Der Ortsvorsteher stimmt dem bei.  
 

6 

Pflanzkübel 
Der Ortsvorsteher erklärt hierzu  dass der Ortsbeirat hier entsprechende Behälter 
ausgesucht hat und 5 Stück dieser bestellt. 
Natürlich müssten die Paten hier auch die Pflege übernehmen. 
 

7 

Blühwiesen 
Damit hier entsprechend bepflanzt und gesät werden kann muss der Hang 
unterhalb des Spielplatzes entsprechend durch den Bauhof aufgearbeitet werden 
erklärt der Ortsvorsteher. 
 

8 

Wochenmarkt/Monatsmarkt 
Der Ortsbeirat macht den Vorschlag aufgrund einiger Anfragen der Bürger einen 
Wochenmarkt am Mathesplatz oder Heimatmuseum einzuführen. 
Jedoch macht die beauftragte der Stadt Runkel hierzu nicht allzu viel Hoffnung 
bezüglich gewerblicher Vorgaben etc., Herr Wünsche dementiert hierzu dass der 
Mathesplatz hierfür förmlich prädestiniert sei, die Ortsbeiratsmitglieder stimmen 
dem zu. Der Ortsvorsteher wird hier nochmal Rücksprache mit der Stadt halten. 
 

9 

30er Zone Hauptstraße Steeden 
Der Ortsvorsteher erklärt das laut seinen Informationen der Bürgermeister noch 
auf Rückmeldung des RP Gießens wartet. 
 

10 

Insektenhotel 
Ortsvorsteher Trog gibt an dass er hier in Kontakt mit der Schule steht und diese 
hierfür grundsätzlich als Projekt zugeneigt ist.  
 

11 

Straßenquerung Radfahrweg Ortsausgang Richtung Runkel 
Der Ortsbeirat wurde darauf aufmerksam gemacht dass sich hier eine lauernde 
Gefahr verbirgt da das Überqueren der Straße ohne entsprechende 
Beschilderung oder Zebrastreifen je nach Verkehrsaufkommen schwierig 
gestalten kann, auch der Radweg selber birgt durch die Wurzelschäden in den 
Fahrbahnen Gefahren und sollte instandgesetzt werden. Der Ortsvorsteher wird 
dies an die Stadt weitergeben. 
 

12 

Egenolf Bau 
Der Ortsvorsteher und der Ortsbeirat geben an dass sich zu diesem Thema nicht 
weiter geäußert wird ehe die Stadt Runkel hier das Gespräch mit Herrn Egenolf 
geführt hat. 

 
Beginn der Sitzung:  19:30Uhr 
Ende der Sitzung: 20:47 Uhr 
 


